



## Informations - Janvier 2025

L'équipe municipale vous informe :



### Enfin un bus retour pour les lycéens !

Depuis le 6 janvier, le [bus-retour direct](#) pour les lycéens est enfin en service. Avec un départ à 17h55 de la Faisanderie et des arrêts à Ury, Achères et Le Vaudoué (arrivée à 18h17), ce trajet réduit de plus de 30 minutes le temps de retour et supprime une correspondance à La Chapelle-la-Reine. Cela évite aussi aux parents de faire l'aller-retour jusqu'à Fontainebleau pour récupérer leurs enfants. Ce projet, initié par les maires et soutenu par 927 signatures en 2022, est le fruit d'une forte mobilisation locale. Merci à Sonia Risco, Vice-Présidente de la CAPF, pour avoir porté cette demande, restée sans réponse pendant des décennies, malgré l'existence d'un bus-aller.



### Et si on levait les yeux ? Ciné-débat sur les enfants face aux écrans.

Le 25 janvier 2025 à 16h30 dans la salle de la Mairie, l'APE et ADV s'unissent pour diffuser un documentaire de 52 minutes : « [Et si on levait les yeux ?](#) » de Gilles Vernet. Il s'agit d'une expérience unique menée pendant une année par cet instituteur réalisateur et sa classe de CM2.

Le film est court, sobre et efficace. L'âge des enfants surprend et leur maturité étonne. Ils font preuve de perspicacité et d'esprit critique. Lucides, ils expliquent que le téléphone comble leur solitude.

La projection sera suivie d'un débat et d'une collation. Nous espérons une grande participation et particulièrement d'enfants et d'adolescents concernés par l'expérience des réseaux.



## Réunion publique de lancement de l'ABC.

Le samedi 1er février 2025 à 17h aura lieu dans la salle polyvalente la réunion de lancement de l'[Atlas de la Biodiversité Communale \(ABC\)](#). Le village a répondu en mars 2024 à un appel d'offre de l'Office Français de la Biodiversité (OFB) pour la création d'un ABC et a obtenu le 19 juin 2024 un accord de subvention pour cette réalisation.

Celle-ci s'étalera sur 3 années du 1<sup>er</sup> janvier 2025 au 31 décembre 2027.

Le projet vise à développer les connaissances sur la biodiversité du territoire, pour mieux la valoriser (prospection faune-flore), mais également à réunir les habitants, scolaires, entreprises du village et acteurs du territoire autour du projet pour qu'ils puissent s'approprier un patrimoine naturel riche et œuvrer en commun pour sa protection.

Enfin avoir à disposition un ABC permettra de mieux intégrer la biodiversité dans les orientations d'aménagement de la commune en tant qu'outil d'aide à la décision.

## Le Ciné-club de la Tête des trains au Vaudoué... Un voyage dans le temps !

Samedi 28 décembre, la fête du Ciné-club du Foyer Rural de Tousson s'est délocalisée au Vaudoué. L'occasion de réunir les cinéphiles autour de projets "à l'ancienne", des films en pellicule 16 ou 35 mm. C'est Lionel, collectionneur acharné qui a prêté d'anciens projets, un Gaumont de 1925, une caméra Lumière, un Debie de 1930, des caméras, ... et même une bobine 70 mm de West Side Story. Une mini-exposition qui a passionné quelques enfants intrigués comme les adultes nostalgiques. Un habitant du Vaudoué a prêté un gros projecteur de plateau de 7000W pour la déco ! En soirée, la projection des vieilles bandes annonces, réclames, actualités et courts métrages a ravi le public au son du projecteur, le fameux 35 mm Carl Zeiss Iéna TK35 de l'époque RDA. Un reportage sur le carnaval 1979 de Milly-la-Forêt en super8 sonore complétait la soirée comme la coupure pique-nique partagée. L'article " *l'Eclaireur* " du 8 janvier, [c'est ici](#) !

## BREVES et AGENDA

- A partir du lundi 20 janvier, la rue des Bosquets sera en sens unique : [schéma ICI](#).
- Nouvelles installations : un [2ème défibrillateur](#) à côté de l'agence postale, et un [piano](#) dans la salle Kogan (pour mémoire, salle au-dessus du restaurant scolaire).
- Pensez à créer votre compte Ecocito sur le site du SIREDOM, celui-ci est obligatoire pour tous les usagers des éco-centres du réseau ! [Plus d'infos](#).
- Le 20 décembre, le Noël organisé par l'APE a encore été un bel événement rassembleur qui montre l'entrain et le désir des familles à partager des moments de vie autour de nos enfants.
- Le Forum Post-Bac 2025 se tiendra samedi 25 janvier au campus universitaire de Fontainebleau, de 9h à 13h. [En savoir +](#)

**Les vœux du Maire seront célébrés samedi 25 janvier à 11h en mairie.  
En attendant de vous y retrouver, toute l'équipe municipale vous souhaite  
une très bonne année !**

[www.levaudoue.fr](http://www.levaudoue.fr)

Pour recevoir la lettre d'information du Vaudoué, cliquez sur la rubrique '[Restez informés](#)', située en haut de la page d'accueil du site internet.

Commune du Vaudoué -  
accueil@levaudoue.fr  
1 RUE DES PALAIS 77123 LE  
VAUDOUE



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes  
inscrit  
à la lettre d'informations de la Mairie du Vaudoué.

[Se désinscrire](#)



© Mairie du Vaudoué